

### 厚高インフォメーション



189

平成27年度を迎えて



【上】着任式の様子

【下】入学式の様子



今年度は、6名の新たな教職員とともに、4月9日、真新しい制服に身をつつみ、37名の新生が厚真高校に加わりました。

新入生は少し不安げな様子の中にも、厚真高校という新しい環境に期待する新鮮な表情も見られました。今年度も、岡本研校長のもと「ちいさくてもあったかい厚高」というキャッチフレーズを掲げ、教職員と生徒、保護者の皆さま、地域の皆さまが一つになって教育活動を展開して参りたいと考えています。本年度もどうぞよろしくお願いたします。

年度始めとしまして、今年度着任した教職員をご紹介いたします。教頭・佐藤公人、教諭・鎌田裕之（地歴公民）、教諭・山内由紀朗（理科）、養護教諭・月田江美、事務長・住吉誠、事務職員・中林優の6名です。

新たな職場と自然豊かな厚真町という新たな環境の中で、フレッシュな感覚で頑張りたいと考えておりますので、転入者一同どうぞよろしくお願いたします。



厚真中央小 5年 藏重 快くん (10)

「いろいろな気持ちを絵にしました。雨が降った時の気持ちを、水たまりでうまく表現できました。」



厚真中央小 5年 酒井 実咲ちゃん (10)

「4つの気持ちを絵にしました。楽しい気持ちを明るい色で表現したところがうまくできました。」

ぼくたちの作品

### ぼくの・わたしの クラスじまん

# ともだちっていいな



紹介してくれたのは…

上厚真小学校 6年生のみなさん

### その158 上厚真小学校



私たち6年生は、男子6人、女子9人の計15人のクラスです。私たちの学級目標は「上級生として下級生のお手本になれる立派な卒業生になろう」と「残りの小学校生活を15人で助け合って仲良く過ごそう」です。みんなで相談して決めました。

このクラスはみんな仲が良く、目標を達成しようがんばるクラスです。6年生としての自覚はこれからつけていきたいと思いますが、いろいろなリーダーを任されて、やりとげようとしています。

私たちが今がんばっていることは、1年生のお世話と修学旅行の準備です。1年生のお世話は、教室でランドセルから物を出してあげたり、読み聞かせをしてあげたりしています。修学旅行の準備では、グループ・係などを決め、修学旅行を楽しむためにがんばっています。

私たちにとって小学校生活の最後の1年間になります。なので、運動会の組体操や、学習発表会の一つひとつの行事をしっかやりとげ、委員会・係なども責任をもって引っぱっていきたいです。卒業式に向けて、15人全員で助け合っていきたいです。

## 文芸あつま ◆短歌◆

去年穫りたる花豆を少し畑に蒔く来る年のため命つなくため  
毎日がまだ動けると感謝して野菜や花と趣味に追はるる  
湯の宿で友と旅した思い出に求めしカップでコーヒータイム

(宇隆 加賀谷 明美) (本郷 湯浅 悦子) (本郷 本田 博子)

## 直撃インタビュー Vol. 36

### 〇〇先生を紹介します!

### 回答

- ① 函館市・AB型・しし座
- ② 七転八起
- ③ 世界一周
- ④ 【得意】国語、数学  
【苦手】理科
- ⑤ 2年目(今)+6年(昔)
- ⑥ 人が温かいところ。自然が多いこと。
- ⑦ 【趣味】温泉めぐり、ダイビング  
【特技】習字
- ⑧ おまんじゅう、チョコレート
- ⑨ 本「おばあちゃんにはスパイ」シリーズ
- ⑩ 笑顔であいさつがいいですね!

### 質問

- ① 出身・血液型・星座
- ② 座右の銘
- ③ 小さい頃の夢
- ④ 得意・苦手だった教科
- ⑤ 厚真に来て何年目
- ⑥ 厚真の良いところ
- ⑦ 趣味・特技
- ⑧ 好きな食べ物
- ⑨ 好きな本または映画
- ⑩ 子どもたちにひと言

### 厚真中央小学校



とみおか やすこ 富岡 保子 先生

